



GASTO 2025, SIN IMPULSO PARA CFE NI PEMEX: CEESP

La propuesta de paquete presupuestal 2025 y la reforma constitucional que convertirá a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a Petróleos Mexicanos (Pemex) en empresas públicas, no implica un impulso a su productividad, además de que la falta de inversiones para el sector energético puede evitar nuevos proyectos al país, dijo el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). En su Análisis Económico Ejecutivo semanal, alertó que "la perspectiva de estas empresas se debilita cuando a pesar de la necesidad de mejorar su operación no se percibe un impulso importante". Además, dijo, se limita la participación del sector privado. ● Ivette Saldaña

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

